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 Não participe de festas clandestinas

EVITE O PIOR

CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS

Volney Henrique

Plenário do Legislativo trabalhou durante todo o mês sobre as questões
que envolvem o aumento das infecções pelo novo coronavírus.

Volney Henrique 

Daniela também explanou sobre a vacinação local contra a Covid-19
 e as ações desenvolvidas no combate à doença.
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do bem estar social.
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Pará.
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Carmópolis paga preço 
por pequenas obras não 

realizadas 
Para vereador, trabalhos relacionados a estradas, 

pontes e mata-burros deixaram muito a desejar. 
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Lei facilita fiscalização sobre 
máquinas e caminhões da 

Prefeitura 
Poder Executivo terá que disponibilizar dados acerca 

da movimentação diária de toda a frota.
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Moradores e vereador
 pedem reparos em sfaltamento

Bairro de Fátima e distrito de Bom Jardim das Pedras 
são os alvos das reivindicações.
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Balanço mostra trabalho do 
Executivo no 1.º trimestre

 de governo
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Munícipes terão 
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acompanhar a compra de 
materiais e contratação 
de serviços.
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Vereador se 
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comerciantes do 
município
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Pandemia se agrava
e preocupa vereadores

O preocupante avanço da pandemia de Covid-19 
no município de Carmópolis de Minas foi destacado 
no plenário da Câmara Municipal durante todo o 
mês de março, com vários vereadores levantando a 
questão e propondo ações com o objetivo de diminuir 
as perdas do comércio e o sofrimento da população. 
Também foi destacado o bom trabalho desenvolvido 
na Clínica Abraço. Nesse período o Legislativo 
aprovou um projeto de lei que obriga a Prefeitura a 
divulgar a relação das pessoas vacinadas, dando mais 
transparência ao processo de imunização. 

Páginas 2, 3, 6 e 7

Decreto municipal e Onda Roxa 
recebem críticas 

Vereadores debateram sobre a pertinência e alcance 
das medidas para conter a propagação do novo 
coronavírus.
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“O que está acontecendo hoje no município de 
Carmópolis vem de tempos, da gestão anterior. É o preço 
que estamos pagando”. A frase é do vereador José Laércio da 
Silveira (DEM) -foto à direita- e foi pronunciada durante a 
sessão ordinária da Câmara Municipal realizada no dia 01 de 
março de 2021, em debate relacionado à falta de manutenção 
nas estradas rurais. 

Para ele, os trabalhos relacionados a estradas, 
pontes e mata-burros deixaram muito a desejar. Revelou 
ter conversado com moradores da zona rural e uma dessas 
pessoas, residente no povoado Cachoeira da Laje, informou 
que há oito anos não vai nenhuma máquina àquela estrada. 
Laércio ressaltou que os prefeitos normalmente preferem 
fazer obras mais visíveis ao povo, esquecendo-se das 
menores, mas não menos importantes, como um mata-burro 
quebrado, problema notado apenas por algumas pessoas. 

O vereador acrescentou que estava deixando de 
encaminhar requerimentos formais ao Poder Executivo, por 
entender que de nada adiantará encher a mesa de pedidos, pois 
a Prefeitura e a Secretaria de Obras não terão como atender 
a todos. Laércio sugeriu que sejam realizadas reuniões 
periódicas entre os vereadores, prefeito e representantes 
de todas as secretarias municipais. Ele também apontou a 
importância da realização de visitas do chefe do Executivo 

O líder do governo 
na Câmara, vereador 
Dirceu da Silva (PSD) 
-foto à direita-  prestou 
sua solidariedade 
aos comerciantes 
carmopolitanos nesse 
momento de agravamento 
da pandemia, que ele 
atribuiu à gestão do 
presidente da República, 
Jair Bolsonaro, que 
somente agora se mostra 
disposto a adquirir as 
vacinas suficientes para 
imunizar a população, 
depois de se negar a 
adquiri-las em agosto de 
2020. Além disso, Dirceu 
citou as restrições impostas 
pelo governo de Minas, 
dentro da “Onda Roxa”, 
obrigando os prefeitos a 
cumpri-las. “O prefeito 
não tem como fazer muita 
coisa, pois se trata de 
determinação do governo 
estadual”, esclareceu 
o líder, entendendo, 
entretanto, que as normas 
baixadas para as grandes 
cidades não podem ser as 
mesmas para as menores, 
cujas lojas são quase todas 
pequenas e com reduzido 
número de funcionários.

Claudinei Vicente 
da Silveira ( P V ) 
concordou com a tese 
de que o prefeito nada 
pode fazer, diante da 

Carmópolis paga preço por pequenas obras não realizadas 

à Câmara, para um diálogo com os vereadores, somando 
forças para resolver os problemas do município.

Dirceu da Silva – líder do governo e do PSD, 
concordou com os argumentos apresentados por Laércio, 
afirmando que realmente os prefeitos dão preferência para 
obras em locais mais visíveis, em detrimento de moradores 
de regiões mais distantes, que apesar de pagarem os mesmos 
impostos, sofrem com a falta de pequenos serviços, entre eles 
os consertos de mata-burros, pontes e estradas.  “Temos que 
falar o certo e Laércio foi muito feliz em abordar a situação”, 

afirmou Dirceu.  O líder do governo revelou, também, ter 
recebido uma mensagem do prefeito, segundo a qual foram 
contratados, naquele dia, dez trabalhadores com o objetivo 
de realizar serviços de emergência na zona rural.

Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara – líder do 
PSDB, parabenizou Laércio pela manifestação, acrescentando 
que o atual prefeito pagará o preço por erros anteriores. O 
líder disse poder provar que, em plena campanha eleitoral, 
a Prefeitura trabalhava para particulares, deixando de fazer 
pequenos serviços em localidades como Córrego da Areia 
e Bom Jardim das Flores. O vereador afirmou ter filmado 
e fotografado esses atos, sendo, inclusive, desacatado por 
um funcionário. Ele também revelou que no dia da eleição 
um caminhão fazia a lavagem do asfalto no distrito de Bom 
Jardim das Pedras, veículo que não mais apareceu na cidade. 

O parlamentar disse, ainda, que os vereadores devem 
cobrar com rigor a qualidade do trabalho que está sendo 
realizado pela empresa contratada, pois caso contrário o 
asfalto se deteriorará com rapidez, obrigando o município a 
fazer tudo novamente e levando a população a arcar com o 
prejuízo em dobro. Neste sentido, Antônio Gabriel avaliou 
como positiva a contratação de dez trabalhadores, mão de 
obra que poderá fazer a diferença para melhor, executando 
esses pequenos, mas importantes serviços para o meio rural.

Vereador se solidariza com 
comerciantes do município

obrigação de seguir as 
determinações do governo 
estadual. Ele solidarizou-
se com os comerciantes, 
especialmente os pequenos, 
pois eles têm contas 
para pagar e endossou o 
argumento de que é preciso 
ver o que a Prefeitura pode 
fazer por eles, diminuindo 
ou adiando o recolhimento 
de impostos. 

Jaqueline Emilia 
Luciano (PV) concordou 
com o argumento de que as 
regras do governo estadual 
foram feitas com base nas 
grandes cidades, e devido 
a isso as pequenas, como 
Carmópolis de Minas, vão 
sofrer as consequências. 
Ela também defendeu 
uma possível diminuição 
ou adiamento da carga 
tributária, bem como 
a união dos prefeitos 
da região em torno das 

medidas a serem adotadas, 
para que haja harmonia 
entre elas, evitando que 
uma cidade possa oferecer 
o que a outra proibiu. 

Geraldo Lucas 
(PV) também prestou 
sua solidariedade aos 
comerciantes que estavam 
com suas portas fechadas, 
levando em consideração 
que todas essas empresas 
são essenciais para quem 
nelas trabalha, pois delas 
depende para levar o 
sustento para suas famílias. 
Lucas lembrou que o 
governo de Romeu Zema 
demorou um ano para se 
pronunciar a respeito da 
pandemia, e quando o 
fez, ficou malfeito, com 
o decreto da Onda Roxa. 
Para o vereador, a exemplo 
do governo federal, o 
Executivo de Minas foi 
omisso. 

O clima de terror e 
de guerra vivenciado não 
somente no Brasil, mas em 
todo o planeta, por conta do 
agravamento da pandemia 
do novo coronavírus, foi 
destacado pelo vereador 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), durante a 
sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de 
Minas realizada no dia 15 de 
março de 2021. O assunto 
veio à tona, ao justificar 
requerimento encaminhado 
por ele ao Poder Executivo, 
solicitando que seja enviado 
ao Legislativo projeto de lei 
para compra, distribuição e 
aplicação de doses da vacina 
contra a Covid-19, bem como 
adesão a um consórcio para 
viabilizar a aquisição. 

De acordo com o 
parlamentar, as pessoas estão 
morrendo sem conseguir 
vagas em CTI, o que não 
era diferente em Carmópolis 
onde, naquele dia, existiam 
cinco pacientes à espera de 
vagas para serem transferidos. 
Grifou que a situação era 
caótica na macrorregião 
Centro-Oeste de Minas 
Gerais, tendo o hospital de 
Oliveira, para onde a maioria 
dos pacientes carmopolitanos 
estavam sendo conduzidos, 
entrado em colapso na 
semana anterior.

“Não estou fazendo 
política com a saúde, mas 
me preocupo com o bem 
estar dos carmopolitanos, 
como sempre me pautei 
nesta casa. Por isso peço 
encarecidamente ao prefeito 
municipal que se sensibilize, 
pois temos que planejar agora 
para comprar daqui a sessenta 
ou noventa dias”, mostrou o 
parlamentar, acreditando que 
Carmópolis tem como fazer 
essa compra.

O vereador 
pediu, ainda, para que a 
administração municipal 
mantivesse as estradas 
rurais bem conservadas 
e esquecesse as obras, 
mantendo o foco no combate 
à pandemia, tendo em vista a 
necessidade maior de salvar 
vidas, pois a população está 
ansiosa. “Se não planejarmos 
agora, se formos depender 
apenas do governo federal, 
ficaremos em dificuldades 
e vai morrer muita gente”, 
destacou Marcelo, com 
base no pequeno número de 
doses recebido até naquele 
momento. Disse, ainda, que 
lutaria até o último momento 
para que o requerimento 
fosse cumprido, cobrando 
todos os dias e aguardando 
uma resposta positiva do 
prefeito. 

Marcelo considera, 

ainda, que o Legislativo abra 
mão de obras já planejadas 
para o prédio da Câmara, 
devolvendo os valores ao 
Poder Executivo também 
para compra de vacinas. 
“Vamos fazer a nossa parte, 
pois tenho certeza que o 
prefeito José Omar, que 
também se dedica muito à 
área de saúde, estará fazendo 
a sua”, concluiu o vereador.

O presidente da 
Câmara, Célio Roberto 
Azevedo (PSD), destacou 
a importância do 
requerimento, por se tratar 
de questão de planejamento, 
uma forma de não depender 
somente do governo 
estadual ou federal, ficando 
o município apto a comprar 
a vacina diretamente, 
agilizando a imunização dos 
carmopolitanos. 

Voltando ao debate, 
Marcelo Freitas destacou 
que, por causa da pandemia, 
o município deixou de gastar 
com festas como Carnaval, 
Rodeio, Dia da Cidade e 
comemorações de final do 
ano. Ele deduziu que esses 
recursos estejam sendo 
economizados e, então, 
precisam ser direcionados 
para compra de vacinas, 
do mesmo modo deixando 
de fazer algumas obras não 
prioritárias.

Prefeitura precisa planejarcompra 
de vacinas para salvar vidas

O acerto da administração municipal 
ao instituir a Clínica Abraço como local de 
acolhida, no sistema de saúde municipal, 
de pessoas com sintomas de Covid-19, 
foi destacada pelo vereador Geraldo 
Lucas de Lima e Silva - líder do PV, na 
sessão ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 9 de 
março de 2021. 

De acordo com o parlamentar, a 
clínica se transformou em referência para os 
carmopolitanos, linha de frente no combate 
à pandemia, realizando um grande trabalho 
em favor da saúde do povo. 

No mesmo pronunciamento o 
vereador destacou que a administração 
pública municipal vem sofrendo as 
consequências da crise. São vários setores 
que precisam ser suspensos, por conta de 
casos suspeitos ou positivos da doença. Ele 
exemplificou com o setor de arrecadação, 
cujos funcionários tiveram que se afastar, 
o mesmo ocorrendo na Secretaria de 
Infraestrutura Urbana e Rural.

Geraldo Lucas, entretanto, 
manifestou sua esperança em que essas 
dificuldades vão passar, contando com a 
breve chegada das vacinas.  

Clínica Abraço recebe elogios
 por trabalho contra a Covid
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Por unanimidade 
de votos, a Câmara de 
Carmópolis de Minas 
aprovou, por unanimidade, 
projeto de lei complementar 
do Poder Executivo que 
concede 5,26% de reajuste 
salarial aos servidores 
públicos municipais da 
administração direta e 
indireta, a partir de 1º 
de janeiro de 2021. A 
porcentagem é aplicada, 
ainda, sobre o valor do 
DAM (Direção, Chefia 
e Assessoramento 
Municipal).

Não se aplica o 
reajuste aos servidores 
cujos pisos salariais são 
aqueles definidos pela 
legislação federal, e que 
já tenham ocorrido no 
corrente exercício, bem 
como os que recebem o 
salário mínimo em vigor.

Justificando a 
iniciativa, o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) 
esclareceu que o impacto 
do reajuste é perfeitamente 
absorvido pela arrecadação 
municipal prevista para 
este exercício e dentro 
dos limites da Lei de 
Responsabilidade fiscal. 
Dessa forma, deve-se 
conceder revisão geral 

anual aos servidores 
públicos, por se tratar de 
garantia constitucional, 
assegurada no art. 37, 
inciso X da Constituição 
da República de 1988, 
que visa à recomposição 
das perdas inflacionárias 
ocorridas em razão da 
desvalorização do poder 
aquisitivo da moeda em 
determinado período, 
não se tratando, pois, de 
aumento real.

O projeto original 
começou a tramitar em 
fevereiro, quando foi 
concedido um pedido 
de vistas. Em seguida 
o Executivo requereu a 
retirada de pauta da matéria 
para estudos e ajustes. 
O PLC foi novamente 
enviado ao Legislativo, 
tramitando normalmente 
até sua votação.

O presidente do 
Legislativo, vereador 
Célio Roberto Azevedo 
(PSD) afirmou, durante a 
sessão ordinária realizada 
no dia 9 de março de 2021, 
que os vereadores sempre 
foram e são defensores 
do funcionalismo público 
e que a tramitação um 
pouco mais prolongada 
da matéria no Legislativo 

se deu para atender, 
regimentalmente, a um 
pedido de vistas e um 
requerimento do Poder 
Executivo para retirada de 
pauta do projeto original. 

Dirceu da 
Silva referendou os 
argumentos do presidente, 
acrescentando que até 
naquele momento a 
matéria não havia sido 
votada, não havendo como 
os vereadores se postarem 
contra ou a favor. “Estou 
nessa Casa há 20 anos e 
nunca votei contra um 
reajuste salarial”, afirmou. 

Marcelo de Freitas 
também deixou claro 
que em seus quase vinte 
anos de Casa nunca 
questionou aumento 
para o funcionalismo 
público. “Esta Casa tem 
responsabilidade e jamais 
deixaremos de aprovar 
uma recomposição salarial 
aos servidores públicos 
municipais”, asseverou o 
parlamentar. 

Os salários dos 
funcionários da Câmara 
Municipal também foram 
reajustados em 5,26%, 
conforme Projeto de Lei 
Complementar 04, que 
autorizou a recomposição. 

Por unanimidade de 
votos, o Poder Legislativo 
de Carmópolis de Minas 
aprovou projeto de lei, de 
autoria do vereador Marcelo 
Freitas (DEM) -foto à direita- 
que dispõe sobre a publicação 
dos dados relativos à frota de 
veículos pesados e máquinas 
do Município. 

De acordo com a nova 
regra, o Poder Executivo 
disponibilizará, mediante 
fixação em mural na sede 
da Prefeitura, bem como 
na Secretaria de Obras, os 
seguintes dados acerca de 
toda a frota de máquinas como 
caminhões, motoniveladoras, 
retroescavadeiras, pás-
carregadeiras e demais 
veículos pesados, locados 
ou próprios da administração 
pública municipal: 

I - identificação do 
condutor, com o respectivo 
nome completo; II - 
relatório mensal de tráfego 
dos veículos; III - estando 
os veículos, bem como 
os maquinários pesados, 
parados por qualquer razão 
de manutenção, deverá 
ser também informado as 
peças a serem substituídas 
e a previsão de retorno 
do veículo à frota, para 
atendimento das demandas 
da população; IV- agenda 
semanal informando quais 
os trabalhos programados. 
A agenda somente poderá 
ser modificada por motivo 
excepcional, mediante 
justificativa fundamentada do 
responsável pela Secretaria, 
que deverá ser publicada no 
Portal da Transparência em 
até 48 horas. 

As disposições 
se aplicam a todas 
as máquinas pesadas 
(trator, pá carregadeira, 
retroescavadeira, entre 
outros) utilizadas pela 
administração pública, 
sejam elas próprias ou 
locadas.

Em sua justificativa, 
Marcelo afirmou que seu 
objetivo é que todos os 
cidadãos tenham acesso à 
quantidade de máquinas 
pesadas que o município 

O preocupante avanço da pandemia 
de Covid-19 no município de Carmópolis de 
Minas foi destacado no plenário da Câmara 
Municipal pelo vereador Marcelo Freitas 
(DEM), durante a sessão ordinária realizada 
no dia 01 de março de 2021. Ele lamentou 
o fato de muitas pessoas desrespeitarem as 
regras de segurança, transitando pelas ruas 
sem máscaras, como também desrespeitando 
o isolamento e o distanciamento social.

Marcelo revelou que a Comissão 
Municipal de Combate à Pandemia estuda 
alternativas para diminuir as transgressões. 
Para ele, se não houver uma fiscalização 
rigorosa e se os transgressores mão forem 
multados, nada será resolvido. E lembrou 
que existem cidades onde esse tipo de 
irresponsabilidade já é punida com multa. 

Marcelo reconheceu o bom trabalho 
de conscientização social desenvolvido pela 
Secretaria Municipal de Saúde, mas lamentou 
que a iniciativa não esteja produzindo os 
efeitos desejados.

“Pedimos encarecidamente à 
população que use máscara, pois a pandemia 
não acabou e estamos com dificuldades na 
disponibilização de vacinas”, acrescentou 
Marcelo, afirmando que o país está 
desorganizado na questão dos imunizantes, 
com as prefeituras não conseguindo vacinar 
nem mesmo o público-alvo, citando como 
exemplo os idosos acima de 89 anos, que 
ainda aguardavam pelas doses. Por isto, 
segundo ele, se a população não cooperar, 
o problema tenderá a se agravar ainda mais.

O vereador revelou que a secretária 
da Saúde, Daniela Leite Garcia, estava muito 
preocupada com o surgimento de muitos 
casos na região, já existindo dificuldades 
para conseguir vagas em hospitais. “Acho 
que nós, por sermos formadores de opinião, 
temos que tentar ajudar nesse trabalho de 
conscientização sobre a importância do uso 
da máscara”, concluiu vereador, pedindo 
a todos que tenham um pouco mais de 
paciência, até que possam ser imunizados. 

Em pronunciamento 
feito durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas no dia 9 
de março de 2021, o 
vereador Antônio Pinto 
de Vasconcelos (PSD) 
-foto à direita- agradeceu 
ao secretário municipal 
de Infraestrutura Urbana 
e Rural, Sérgio Damião 
Morais, pelo bom trabalho 
realizado na estrada do 
povoado da Gerais, com 
o assentamento de fresa 
asfáltica em trechos 
vulneráveis à lama 
provocada pelas chuvas.

No mesmo 
pronunciamento Antônio 
Pinto cobrou providências 
quanto a um trecho da 
estrada do povoado do 
Urubu, que continuava 
replet0 de buracos. mesmo 
tendo ele pedido obras 
de manutenção ao Poder 
Executivo, por meio de 
requerimento.

O parlamentar 
solicitou ao líder do 
governo, vereador Dirceu 
da Silva (PSD), que 

Câmara aprova recomposição 
salarial dos servidores públicos

Lei facilita fiscalização sobre 
máquinas e caminhões da Prefeitura 

possui, quais são próprias, 
locadas, bem como a 
marca, espécie e demais 
informações sobre os 
veículos. Também que seja 
dada publicidade sobre o 
setor ou departamento em 
que se encontra o veículo, e se 
o mesmo pode ser utilizado. 
Bem como, informações 
sobre as despesas com 
abastecimento e peças. Por 
fim, que seja informada 
a agenda semanal dos 
trabalhos, para que facilite a 
fiscalização da Câmara sobre 
a transparência e eficiência 
dos serviços prestados.

Durante a sessão 
ordinária realizada no dia 
08 de fevereiro de 2021, 
Marcelo afirmou que a 
administração pública 
precisa ser transparente. 
Neste caso, o projeto dá 
transparência às ações da 
Secretaria Municipal de 
Obras. Hoje os vereadores 
não ficam sabendo sobre 
os deslocamentos diários 
de máquinas e caminhões. 
O projeto permite que o 
secretário de Obras faça 
um planejamento semanal, 
indicando, por meio de 
fixação de informações no 
mural da garagem, os locais 
onde os veículos estão 
prestando serviços. “Além 
de dar mais transparência, 
o projeto permite que 
os vereadores trabalhem 
melhor, pois considero 
importante que os edis 
fiscalizem a Secretaria 
de Obras”, argumentou o 
parlamentar.  

O presidente da 
Câmara, vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD), 

parabenizou o autor do 
projeto, afirmando se 
tratar de iniciativa de 
grande valia para os 
vereadores, aumentando 
o poder de fiscalização 
e acompanhamento dos 
trabalhos realizados nas 
estradas rurais.  O presidente 
depositou sua confiança no 
novo secretário de Obras, 
Sérgio Damião Morais, 
afirmando que com certeza 
fará um grande trabalho, 
para que Carmópolis tenha 
estradas dignas de seu povo. 

Dirceu da Silva 
(PSD) – Líder do governo 
no plenário, também 
aplaudiu a iniciativa, 
considerando que o projeto 
será de suma importância 
até mesmo para o prefeito, 
que ficará isento de muitas 
cobranças e críticas, 
inclusive sobre prestação 
de serviços a particulares. 
“Agora os vereadores 
saberão onde estão as 
máquinas, bastando 
para isso consultar o 
cronograma de serviços 
semanais a ser afixado na 
garagem da Prefeitura”, 
concluiu o líder. 

Fernando Luis Rabelo 
Lebron ( PV) também 
aplaudiu a iniciativa, 
afirmando, durante a sessão 
ordinária do Legislativo 
realizada no dia 01 de 
março de 2021, que a 
nova legislação vai gerar 
efeitos positivos sobre a 
manutenção das estradas 
rurais, cujas máquinas 
precisam, na verdade, de 
manutenção preventiva, 
evitando um desgaste maior 
desses equipamentos.

Secretário recebe agradecimentos 
por bom trabalho na Gerais

Volney Henrique

levasse mais uma vez a 
reivindicação ao prefeito 
José Omar Paolinelli 
(PSD), tendo em vista os 
transtornos gerados para 
os usuários daquela via. 

Sobre o pedido 
do vereador, Dirceu 
da Silva informou 
que, se a solicitação 
foi encaminhada ao 
secretário ou ao prefeito, 
com certeza ela será 
atendida. Ponderou, 
entretanto, que muitos 
pedidos vão demorar a 
ter uma solução, pois o 
município é muito grande, 
sendo impossível atender 

a todos ao mesmo tempo. 
Destacou o atendimento 
do pedido de Antônio 
Pinto relacionado à estrada 
da Gerais, serviço que ele 
ajudou diretamente a ser 
concluído, acompanhando 
o trabalho da máquina e 
até mesmo auxiliando no 
serviço braçal. Mesmo 
assim, Dirceu prometeu 
reforçar o pedido de seu 
colega junto ao prefeito.

Na sessão do dia 22 
de março, Antônio Pinto 
voltou a agradecer ao 
secretário pela operação 
tapa-buracos realizada na 
Rua Vitalgino Marques.

Pandemia se agrava e preocupa vereadores
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O vereador João Francisco Vieira (PSD) -foto- 
informou, durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas realizada no dia 29 
de março de 2021, que esteve na Prefeitura Municipal, 
na companhia de um representante do bairro de Fátima e 
outro do distrito de Bom Jardim das Pedras, para cobrar 
do prefeito José Omar Paolinelli (PSD) os devidos 
reparos no asfaltamento realizado nessas localidades.

Também participaram da conversa o secretário 
de Infraestrutura Urbana e Rural (Obras) - Sérgio 
Damião Morais e o secretário de Governo - Geraldo 
Antônio da Silva. O prefeito teria afirmado, durante o 

— REQUERIMENTOS —
REQUERIMENTOS COLETIVOS

Célio Roberto Azevedo (PSD); Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM); João Francisco Vieira (PSD); Dirceu da Silva 
(PSD); José Laércio da Silveira (DEM) e Antônio Gabriel 

Francisco Rabelo Lara (PSDB)
Documentos e informações - Que seja solicitado do 

Poder Executivo o fornecimento dos seguintes documentos e 
informações: cópia de Processos Licitatórios das empresas que 
forneceram peças automotivas nos períodos de 2012 a 2020; 
cópia de todas as notas fiscais das peças fornecidas durante as 
gestões 2012/2016 e 2017/2020; informar para quais veículos e 
máquinas foram direcionadas as referidas peças. 

Informações - Que sejam solicitadas do Poder Execu-
tivo as seguintes informações: relação contendo os nomes de 
todos os funcionários que recebem pela tabela do DAM, infor-
mando o nível e o valor; relação contendo os nomes de todos 
os funcionários que receberam pela tabela do DAM no mês de 
dezembro de 2020, informando o nível e o valor; relação de 
funcionários efetivos em dezembro de 2020 e janeiro de 2021, 
que receberam VTE, informando o respectivo valor.  

Bairro Jardim Boa Vista - Que seja solicitado do 
Poder Executivo, através da Secretaria Municipal de Obras 
e Infraestrutura Urbana e Rural, a realização e uma operação 
tapa-buracos no Bairro Jardim Boa Vista, tendo em vista que foi 
iniciada uma operação tapa-buracos no referido bairro quando 
o atual prefeito assumiu interinamente a Prefeitura Municipal e 
até a presente data o serviço não foi retomado.  

Jaqueline Emilia Luciano (PV);
 João Francisco Vieira (PSD) 

Distrito do Bom Jardim das Pedras - Que seja solicitada do 
Poder Executivo, por meio da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura Urbana e Rural, a manutenção em todas as vias 
do Distrito do Bom Jardim das Pedras, dando uma atenção 
especial à Rua Isaura Ferreira Borges e Rua dos Machados, 
que necessitam em caráter de urgência de uma operação tapa-
buracos. 

Célio Roberto Azevedo (PSD); João Francisco Vieira 
(PSD); Marcelo de Freitas dos Reis (DEM)

 e Dirceu da Silva (PSD) 
Bônus de desconto nas contas de água - Que o senhor 

prefeito municipal determine ao SESAM que conceda bônus 
de desconto nas contas de água do município de Carmópolis 
de Minas, especialmente para as famílias de baixa renda e 
para os autônomos e comerciantes que tiveram suas atividades 
suspensas ou horários reduzidos em função do lockdown. 

Redução do valor do IPTU - Que o senhor prefeito 
municipal encaminhe projeto de lei para a Câmara Municipal 
para conceder redução do valor do IPTU (imposto predial 
e territorial urbano) para os comerciantes e prestadores de 
serviço que tiveram suas atividades suspensas ou reduzidas por 
lockdown, na proporção de 8,33% (oito inteiros e trinta e três 
centésimos por cento) por mês de paralisação ou redução de 
trabalho. 

REQUERIMENTOS INDIVIDUAIS
Fernando Luis Rabelo Lebron (PV)

Abrigo - Que seja solicitado do Poder Executivo, por 
meio da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana 
e Rural, a colocação de um abrigo na entrada do Conjunto 
Habitacional “Maestro Milton Leite”, no Bairro Açude. 

Povoado de São José de Carmópolis “Bicudo”- 
Que seja solicitado à Diretoria do SESAM, que veja a 
possibilidade de, na medida do possível, promover melhorias 
no fornecimento de água no Povoado de São José de Carmópolis 
“Bicudo”, atendendo a reivindicação dos moradores da parte 
mais alta da comunidade, que devido à água chegar com um 
volume mais baixo, quando há alguma falha no abastecimento 
esses moradores ficam prejudicados, chegando a ficar dias sem 
abastecimento. 

Rua Maria de Lourdes Costa - Que seja solicitado do 
Poder Executivo, através da Comissão Municipal de Trânsito, 
a colocação de cavaletes na Rua Maria de Lourdes Costa, no 
Bairro Amaral, restringindo tanto quanto possível o trânsito 

apenas dos veículos de moradores locais, tendo em vista que foi 
iniciada uma obra na via e os moradores estão se queixando da 
grande quantidade de poeira. 

Célio Roberto Azevedo (PSD)
Política Rural - Que o excelentíssimo senhor prefeito 

forme uma comissão com membros do Poder Executivo, 
Legislativo, produtores rurais e representantes do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais a fim de discutir e elaborar a lei que trate 
da política rural, visando assim ampliar as ações em prol dos 
produtores e trabalhadores rurais de Carmópolis de Minas.

Povoado de São José - Que seja solicitado da Secretaria 
de Obras, o patrolamento da estrada principal que dá acesso 
ao Povoado de São José de Carmópolis, mais conhecido como 
“Bicudo”, bem como a manutenção do mata-burro próximo à 
propriedade do senhor Marco Aurélio Azevedo ou, se possível, 
realizar a troca por um de ferro. 

Remanejamento de servidores - Seja solicitado do Poder 
Executivo, que informe à Câmara Municipal se os servidores 
ligados a atividades paralisadas devido à Pandemia de Covid-19 
estão sendo remanejados para executar outras funções. Segundo 
informações de populares, diversos servidores, especialmente 
da Secretaria de Saúde estão sobrecarregados, passando por 
acentuado desgaste físico e psicológico. Por isso os ajustes 
administrativos, como a adequação de pessoal, deve ser adotada 
para garantir eficiência na prestação do serviço público, evitar 
demissões e tratar com equidade todos os servidores. 

Rua Padre Eustáquio - Que seja encaminhada à 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura Urbana e 
Rural, o pedido para que analise a viabilidade de conclusão 
do manilhamento na Rua Padre Eustáquio, em caráter de 
urgência, iniciando na altura da residência nº 177 onde a obra 
está paralisada, até a Avenida Ipê Amarelo, tendo em vista 
que a obra foi iniciada há muitos anos e não foi concluída, o 
que está causando mau cheiro e mal estar para os moradores 
locais, em especial para a residência nº 177, que tem como 
moradora uma senhora Idosa e enferma que se submeteu a uma 
cirurgia recentemente e o mau cheiro que escorre na valeta está 
causando danos à saúde da mesma. Outros moradores relataram 
que esse problema é antigo e se estende há anos, e são obrigados 
a conviver com esse mau cheiro. Alegaram que a conclusão da 
obra foi uma das propostas de governo da administração passada 
e que aguardam sua execução até a presente data, sem sucesso.  

Jaqueline Emília Luciano (PV)
Córrego do Paiol - Que seja solicitada do Poder 

Executivo, por meio da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura Urbana e Rural, a reforma da ponte que dá acesso 
à comunidade do Córrego do Paiol. Devido ao tempo chuvoso, 
a ponte está danificada e ficando perigosa para passagem de 
veículos pesados. 

Povoado da Mata - Substituição da ponte que dá acesso 
ao povoado da Mata, a qual necessita de colocação de manilhas 
e o levantamento do nível, pois quando chove, os moradores 
ficam ilhados, sem possibilidade de passar, devido a água passar 
por cima da referida ponte, invadindo parte da estrada.

Limpeza em lotes - Que seja solicitado do Poder 
Executivo, através do setor de fiscalização, que sejam notificados 
os proprietários de lotes, bem como a empresa ATR Mais 
Construtora, responsável pelo empreendimento no Residencial 
Paolinelli, para que seja efetuada a limpeza, uma vez que o mato 
está tomando conta dos lotes e calçadas, prejudicando a visão 
dos pedestres que passam pelas ruas, com riscos de acidentes, 
e principalmente prejudicando os alunos das auto- escolas que 
fazem aulas e prestam exames de direção naquela localidade. 

Distrito do Bom Jardim das Pedras - Que seja 
solicitado do Poder Executivo, através do SESAM, a ligação de 
água na Praça do Distrito do Bom Jardim das Pedras, pois após 
da reforma realizada na praça, há necessidade de água no local, 
para que sejam tomados os devidos cuidados com as plantas que 
irão proporcionar beleza e sombra. 

José Laércio da Silveira (DEM)
Povoado Olhos D’Água - Que seja solicitado do 

Poder Executivo, através da Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura Urbana e Rural, a instalação de um mata-burro 
no Povoado Olhos D’Água, no terreno de espólio do senhor 
Pedro Rodolfo, tendo em vista que houve uma divisão de terra 
no local. 

Rua Antônio Costa Ribeiro - Que seja solicitado do 
Poder Executivo, através do setor de fiscalização, que sejam 
notificados os proprietários de lotes vagos na Rua Antônio Costa 
Ribeiro, no Bairro Glória, que façam a limpeza e providenciem 
a colocação de cercas e ou a construção de muros na frente  
dos mesmos, tendo em vista reclamações de moradores da via 
que estão se sentindo prejudicados com atos de vandalismo, 
queimadas no período de secas, aglomerações no meio da noite, 
etc., causando transtornos para os moradores. 

Rua Maria da Conceição Santos - Que seja solicitado 
do Poder Executivo, através de uma avaliação da Comissão 
Municipal de Trânsito, que seja estudada a possibilidade de 
colocação de redutores de velocidade ou placas de sinalização, 
para inibir o excesso de velocidade na Rua Maria da Conceição 
Santos, iniciando na Praça Firmino José dos Reis, até no 
cruzamento com a Avenida Ipê Amarelo, bairro Lava-pés, 
atendendo pedido dos usuários e moradores locais, que estão 
reclamando da falta de segurança na via, que serve de acesso 
para dois bairros e diversas vias, sendo uma rua de topografia 
muito íngreme, cheia de curvas e que não oferece segurança 
para os motoristas e pedestres que ali transitam, em sua grande 
maioria crianças. 

Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD)
Povoado da Gerais - Que seja solicitada do Poder 

Executivo, por meio da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura Urbana e Rural, a manutenção na estrada principal 
que dá acesso ao Povoado da Gerais, tendo em vista as péssimas 
condições de tráfego no local, atendendo a reivindicação de 
moradores e usuários.  

Povoado da Cachoeira da Laje - Que seja solicitado 
do Poder Executivo, através da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura Urbana e Rural, a manutenção da estrada principal 
do Povoado da Cachoeira da Laje, atendendo a reivindicação 
dos moradores locais.    

Marcelo de Freitas dos Reis (DEM)  
Sacos de resíduos biológicos - Que seja solicitado 

do Poder Executivo, através da Secretaria de Saúde, a 
disponibilização de sacos plásticos laranjas ou sacos de resíduos 
biológicos para os familiares de pacientes que estão positivados 
com COVID -19.  Tal medida deve ser tomada como prevenção 
dos funcionários do SESAM que fazem o recolhimento do lixo, 
pois com a embalagem diferenciada eles terão maior cuidado no 
manuseio dos mesmos. 

Compra de vacinas contra Covid-19 - Que o Poder 
Executivo envie a esta Câmara Municipal, com urgência, 
projeto de lei para a compra, distribuição e aplicação de doses 
de vacinas contra a Covid-19 registradas, autorizadas para uso 
emergencial ou autorizadas excepcionalmente para importação 
nos termos da Lei nº 14.124, de 10 de Março de 2021 e Lei 
nº 14.125, de 10 de Março de 2021. Ainda que observe a 
contratação de seguro privado, nos termos do § 1º e art. 1º 
da Lei nº14.125, de 10 de Março de 2021. Que o município 
estude, também com urgência, a adesão a um consórcio para a 
mencionada compra dos imunizantes, como tem feito diversos 
municípios de todo o Brasil, para que consiga maior facilidade e 
menores preços. Justifica-se o presente requerimento por haver 
urgência na vacinação da população. É imprescindível que as 
autoridades lancem mão de todos os instrumentos existentes 
para evitar a situação dramática de vivenciar óbitos por falta de 
leitos nas Unidades de Saúde. A vacina é a verdadeira esperança 
para evitar mortes, reestabelecer a rotina econômica de todos 
os setores da cidade. É a esperança para a fruição verdadeira 
do direito de ir e vir e da livre iniciativa. Somente vacinados 
poderemos novamente frequentar eventos públicos, reuniões 
cívicas, festividades culturais, voltar a frequentar templos 
religiosos e especialmente abraçar e conviver de perto com 
pessoas que amamos, como nossos pais e outros familiares. 
Somente com a vacina as crianças e jovens poderão voltar às 
escolas, frequentar as pracinhas e brincar nas ruas.

Moradores e vereador pedem reparos em asfaltamento

Volney Henrique

encontro, que essas pavimentações seriam totalmente 
recapeadas. O vareador também citou, durante a 
conversa, as obras nos povoados do Japão Grande e 
Gerais. 

João Francisco revelou, ainda, ter também 
cobrado a instalação de quebra-molas na saída para 
o distrito de Bom Jardim das Pedras, serviço também 
muito cobrado por moradores. Os representantes dos 
bairros reivindicaram a realização de operações tapa-
buracos em ruas daquelas localidades e receberam o 
agradecimento do vereador por terem comparecido 
com ele ao gabinete do prefeito. 
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Foram aprovados pela Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas três projetos de leis que denominam 
vias públicas, sendo duas na região urbana do município e 
uma no povoado do Pará. As ruas receberam os nomes de 
Maria Aparecida de São José; Padilhas e  Mozar José da 
Silva.
 O primeiro projeto, de autoria do vereador 
Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD), denominou de Maria 
Aparecida de São José a rua 4, localizada no prolongamento 
do Bairro Nossa Senhora de Fátima, paralela às ruas São 
Geraldo e Orides Caxica, cruzando com a Rua Norberta 
Maria Justina.

Na justificativa, o autor argumenta que a iniciativa 
presta uma homenagem à senhora Maria Aparecida de São 
José (Dona Tó), como era carinhosamente conhecida por 
todos. Dona Maria Aparecida nasceu em Carmópolis de 
Minas em 12/02/1940, filha de Antônio Augusto de Souza 
e Rita Maria de São José. Casou-se em 28 de janeiro de 
1961 com o senhor Antônio Ferreira Borges, o saudoso 
senhor Clero, como era conhecido, e tiveram seis filhos: 
Jesus Antônio Borges, José Lúcio Borges, Maria do Carmo 
Borges, Marcelo Ferreira Borges, Maria Antônia Borges e 
Paulo Rogério Borges. 

Ela faleceu em 21/11/1994. Amor ao trabalho, 
honestidade e dedicação à família são virtudes que 
fundamentaram a sua vida. 

O segundo projeto, de autoria do vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM) denominou via pública no 
Bairro Lava Pés, que recebeu o nome de Rua dos Padilhas, 
com início na Rua Olivério José dos Reis e término na 
residência dos senhor Antônio Pinto Padilha.  

De acordo com o vereador, a proposta se dá para 
oficializar o nome Rua dos Padilhas, já que o logradouro 
é assim conhecido pela população Carmopolitana. A 
denominação oficial faz com que os moradores possam 
receber certidão de numeração, ligações de água, esgoto, 
extensão de rede, iluminação pública e energia elétrica.

O terceiro projeto, de autoria do vereador Dirceu 
da Silva – líder do governo e do PSD, denomina rua no 
Povoado do Pará.  Fica denominada como Mozar José da 
Silva a via que se inicia na Rua João Ferreira Oliveira, 
próximo ao número 1600.  

De acordo com a justificativa apresentada pelo 
propositor, trata-se de uma homenagem ao ilustríssimo 
Mozar José da Silva. Natural de Carmópolis de Minas, 
nasceu no dia 04/08/1960, na comunidade do Pará, filho de 
Brás José da Silva e Geralda Pinto de Araújo. Casou-se com 
a senhora Zélia Aparecida Alves da Silva, em 31/07/1982 
e tiveram dois filhos: Viviane Elisa da Silva e João Paulo 
da Silva. 

Mozar residiu durante toda sua vida no Povoado 
do Pará, lugar que escolheu para viver e criar sua família. 
Um homem popular entre todos, esportista, sendo que até 
o fim de sua vida participou dos jogos de futebol e era 
participante ativo também das festividades de Folia dos 
Santos Reis e do Reinado na comunidade onde vivia. 

Mozar faleceu aos quatro dias do mês de setembro 
de 2019, aos 59 anos de idade, vítima de oito paradas 
cardíacas, depois de passar por uma cirurgia no coração. 

Ao encerrar o 
primeiro trimestre da nova 
administração municipal, o 
vereador Geraldo Lucas - 
líder do PV (foto à direita) 
fez, durante a sessão ordinária 
da Câmara de Carmópolis de 
Minas realizada no dia 29 de 
março de 2021,  um balanço 
das obras realizadas pelo 
Poder Executivo nos três 
primeiros meses de governo. 
Ressaltou que várias ações 
tiveram o apoio fundamental 
do Poder Legislativo, sem 
o qual muitas obras não 
estariam acontecendo.

Ele citou o trabalho 
de base e pavimentação 
de ruas, projeto aprovado 
na Câmara com recursos 
federais do Financiamento 
à Infraestrutura e ao 
Saneamento (FINISA), com 
obras nos bairros da Prata, 
Santo Antônio, Cacimba e 
povoado da Gerais. 

Destacou a grande 
obra de construção do Pronto 
Atendimento Municipal no 
bairro Boa Vista, podendo 
ser entregue ao município 
já neste primeiro semestre. 
Outro destaque é o Centro 
Administrativo, obra que 
gerará muitas economias ao 
município, acabando com o 
pagamento de alugueis para 
funcionamento de órgãos da 
administração. 

Balanço mostra trabalho do 
Executivo no 1.º trimestre de governo

Volney Henrique

“A obra da Rua 
Maria de Lourdes Costa 
também se encontra em 
andamento, e brevemente 
receberá a pavimentação 
asfáltica. Também em breve 
será iniciada a obra na Rua 
Formosa, no bairro Aparecida, 
aguardada há décadas 
pelos moradores e também 
solicitada pelos vereadores”, 
destacou o líder, relatando, 
ainda, a chegada de uma 
máquina selecionadora, no 
valor de quase setecentos mil 
reais, conseguida por meio do 
deputado federal Domingos 
Sávio, equipamento de 
grande importância para a 
tomaticultura e com a Câmara 
demonstrando seu apoio ao 
agronegócio.

A p r o x i m a d a m e n t e 
1.600 kits de alimentação 
(cestas básicas) foram 

distribuídos pelas secretarias 
de Educação e Assistência 
Social. No combate à pandemia 
do novo coronavírus, Geraldo 
Lucas apontou o novo acordo 
firmado entre a Prefeitura 
e a Santa Casa, mantendo, 
ainda, o atendimento na 
Clínica Abraço. E naquela 
semana ocorreu a troca da 
iluminação pública do centro 
da cidade para lâmpadas de 
led, com visível melhoria na 
luminosidade noturna. 

“São algumas 
realizações nesses três meses 
de mandato, que no meu 
entendimento caminha bem, 
e se assim continuar pelos 
próximos anos, Carmópolis 
terá acertado em cheio ao dar 
continuidade à administração 
anterior”, concluiu o líder. 

Sobre as obras 
municipais, o vereador 

Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara – líder 
do PSDB, disse que 
encaminharia requerimento 
ao Poder Executivo, pedindo 
esclarecimentos a respeito 
das licitações realizadas 
para obras nas ruas Maria de 
Lourdes Costa e Formosa. 
Ele justificou a iniciativa, 
afirmando que tem recebido 
questionamentos a respeito 
de uso do maquinário da 
Prefeitura na obra da Rua 
Maria de Lourdes, sendo 
necessário entender como foi 
feito o processo licitatório 
e quais as atribuições do 
município e da empreiteira, 
uma vez que existe muito 
trabalho a ser desenvolvido 
nas estradas rurais, eleitas 
como prioridades para o uso 
do equipamento. 

Fernando Luis Rabelo 
Lebron (PV) destacou as obras 
em execução no município, 
apontando como exemplo 
o asfaltamento no bairro 
Boa Vista, acreditando que 
a Prefeitura disponha de 
recursos humanos disponíveis 
para fiscalizar essas obras, 
devido à má qualidade do 
asfalto utilizado naquele local. 
“Quando a obra não é bem 
executada pela empreiteira, 
fica para o município arcar 
com as manutenções”, grifou o 
parlamentar.

Aprovados novos nomes de ruas

Maria Aparecida de
 São José.

 Mozar José
da Silva.

Foi aprovado pelo Poder Legislativo de Carmópolis de 
Minas projeto de lei do Poder Executivo que altera anexos da 
Lei nº 2.284, de 29 de Dezembro de 2020 - Lei Orçamentária 
Anual (LOA), para o exercício financeiro de 2021 e dispõe 
sobre a abertura de crédito suplementar. A decisão altera a 
emenda impositiva de destinação de recursos no valor de R$ 
268.450,91 à Santa Casa de Misericórdia Nossa Senhora do 
Carmo. O Executivo Municipal foi autorizado a retirar o valor 
destinado à rubrica de investimento, passando-o para a rubrica 
de custeio.

Em sua justificativa, o prefeito José Omar Paolinelli 
(PSD) explicou aos edis que a iniciativa tinha por objetivo 
dispor sobre Emenda Impositiva nº 01/2020, sancionada através 
da lei nº 2.284, de 29 de dezembro de 2020 – Lei Orçamentária 
Anual para o exercício de 2021. A referida Emenda destinada 
à Santa Casa de Misericórdia Nossa Senhora do Carmo para 
aquisição de equipamentos, material permanente, ampliação e 
reforma, será readequada para custeio da obstetrícia, conforme 
ofício 01/2021 da Provedoria da Entidade.

Sobre a mudança, o vice-presidente da Câmara, 
vereador Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB), 
coautor da emenda impositiva, explicou que desde o 
falecimento de seu pai, médico Antônio José Lara, que 
trabalhava praticamente 24 horas em favor da Santa Casa, 

o hospital vem passando por dificuldades de atendimento, 
especialmente na área de obstetrícia, sendo necessária a 
formação de três equipes para suprir a falta. Em vista dessa 
necessidade e acatando um pedido da secretária municipal da 
Saúde, Daniela Leite Garcia, a verba, originalmente destinada 
à reforma e ampliação, será utilizada para o custeio da área 
de obstetrícia, de suma importância para o município, sendo a 
única forma de repassar os recursos à Santa Casa, até que um 
novo contrato seja celebrado com a Prefeitura. 

O vereador e secretário da mesa diretora, Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), afirmou ter realmente observado um 
aumento de demanda na área de obstetrícia. Na gestão anterior 
o gasto era de R$ 57.800,00 e agora passa para R$ 89.000,00, 
portanto um aumento de mais de 53%. Marcelo disse que 
fazia questão de detalhar a alteração, para evitar futuros 
questionamentos da sociedade a respeito do aumento dos 
valores. Para ele, a obstetrícia é um serviço de relevância para 
as gestantes do município, que têm todo o direito de realizar 
seus partos em sua cidade. Ressaltou que a Santa Casa é uma 
entidade importantíssima, sendo a porta de entrada dos casos 
de urgência e emergência no município.

Também o presidente da Casa, vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) destacou a importância do projeto para o 
município, parabenizando a todos os envolvidos na causa. 

Emenda de Antônio Gabriel
e PSDB favorece a Santa Casa

Em pronunciamento realizado durante a sessão 
ordinária da Câmara de Carmópolis de Minas realizada no 
dia 01 de março de 2021, o vereador Fernando Luis Rabelo 
Lebron (PV) -foto à direita- considerou como muito 
preocupante os altos índices de contaminação pelo novo 
coronavírus verificados no município. 

Fernando ressaltou que a população precisa ter 
consciência de que se trata de uma questão de saúde, de 
importantes vidas que estão se perdendo, e por isso deve 
evitar as reuniões em finais de semana e tudo que possa 
ocasionar aglomerações.

Os argumentos foram reforçados pelo vereador 
Dirceu da Silva (PSD) – Líder do governo na Câmara, 
para quem é realmente necessário atacar os atos de 
irresponsabilidade que estão sendo cometidos por uma 

População precisa ter consciência sobre a gravidade da pandemia
parte da população.  

A gravidade da pandemia também foi destacada 
pelo vereador João Francisco Vieira (PSD). Citando 
as mais de 250 mil mortes provocadas pela doença, 
ele se disse preocupado com a situação do país, cujo 
presidente da República nada faz para diminuir os efeitos 
devastadores da peste sobre a população.

Ele também questionou a postura do governo de 
Minas e da Secretaria de Estado da Saúde, que deveriam 
ter um melhor diálogo com os prefeitos de todas as 
cidades, com o objetivo de trabalharem juntos pelo bem 
do povo. 

“Quantas pessoas já perdemos em todo o mundo e 
também aqui na nossa cidade?”, questionou o parlamentar, 
lamentando a situação de sofrimento de todos. Volney Henrique
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Por unanimidade de votos, o Poder Legislativo de 
Carmópolis de Minas aprovou projeto de lei do vereador 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, líder do PSDB (foto 
à direita)  e vice-presidente da Câmara, que dispõe sobre a 
transparência e a divulgação da lista de vacinados no Plano 
Municipal de Vacinação contra o Covid-19 no Município 
de Carmópolis de Minas. Dessa forma a Prefeitura fica 
obrigada a divulgar em seu diário oficial e em suas redes 
sociais e demais veículos de comunicação do Executivo 
Municipal, lista contendo a relação das pessoas vacinadas, 
em concordância com o Plano Municipal de Vacinação 
contra o Covid-19. 

A lista disponibilizada deve conter, no mínimo, as 
seguintes informações para identificação e filtro de pesquisa: 
I – Nome completo da pessoa vacinada; II – O número do CPF, 
com os cinco primeiros dígitos substituídos por asteriscos 
(*); III – Indicação da fase do Plano Municipal em que foi 
enquadrada; IV – A data da vacinação; V – População alvo 
da fase respectiva em que foi enquadrada; VI – Local onde 
exerce suas atividades laborais, caso seja servidor público 
municipal lotado na secretaria de saúde; VII – a unidade de 
saúde ou outro local em que a vacinação foi realizada; VIII – 
o fabricante e lote da vacina. 

O Município deve disponibilizar, nos mesmos meios 
de comunicação, as demais informações: I – Documentos 
contendo as informações gerais relativas ao Plano Municipal 
de Vacinação contra o Covid-19, inclusive eventuais 
alterações que forem realizadas; II – A data de recebimento 
de cada remessa, bem como a indicação do fabricante e a 
quantidade de vacinas recebidas. As informações deverão 
ser atualizadas diariamente. 

Justificando sua iniciativa, Antônio Gabriel informou 
aos seus colegas vereadores que o projeto tem como principal 
objetivo dar transparência aos atos da administração pública 
e principalmente trazer informações que possam esclarecer 
a opinião pública sobre o que se passa na administração da 
coisa pública, facilitando o acesso sobre o Plano Municipal 

Lei dá acesso total aos dados da vacinação contra Covid-19 

de Vacinação contra o Covid-19, em especial a lista de 
vacinados, a fim de permitir que os munícipes possam 
fiscalizar a distribuição e o atendimento prioritário conforme 
a ordem prevista no plano. 

Sobre a matéria, Antônio Gabriel argumentou, durante 
a sessão ordinária do Legislativo Municipal realizada no 
dia 29 de março de 2021, que cabe ao vereador fiscalizar 
e também contribuir para com o município, e que o projeto 
irá trazer transparência, informação e credibilidade aos atos 
do Poder Executivo referentes à pandemia de Covid-19. 
Na mesma sessão o autor recebeu elogios do plenário pela 
iniciativa. 

Enaltecendo a aprovação da matéria, o vereador 
Marcelo de Freitas dos Reis (DEM) lembrou a ocorrência 
de diversas fraudes na aplicação das vacinas no Brasil. 
Mesmo com a certeza de que os profissionais da Saúde de 
Carmópolis são honestos, depositando toda a sua confiança 
na secretária Daniela Leite Garcia e na coordenadora de 
imunização, Maria Célia dos Santos Pereira Andrade, grifou 
que transparência nunca é demais, sendo melhor para a 
população o acompanhamento de perto de toda a campanha.   

Também o presidente do Legislativo, vereador 
Célio Roberto Azevedo (PSD) teceu elogios ao trabalho 

desenvolvido pela coordenadora de imunização, com 
quem teve a oportunidade de trabalhar. Ele ressaltou que 
Carmópolis tem orgulho de contar com uma secretária do 
nível de Daniela, pessoa de boa índole, que assume toda a 
responsabilidade sobre vacinas que chegam ao município. 

Antônio Gabriel também disse confiar na secretária da 
Saúde e sua equipe, mas trata-se de promover a transparência 
e fornecer informações aos carmopolitanos, para que todos 
possam permanecer tranquilos a respeito do andamento do 
processo de imunização. 

Geraldo Lucas de Lima e Silva  - líder do 
PV, também manifestou sua confiança na competência e 
seriedade profissional, tanto da coordenadora como da 
secretária da Saúde. 

O vereador Dirceu da Silva, líder do governo e do PSD, 
leu cópia de ofício enviado a ele pelo prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD), originalmente encaminhado pela Secretaria 
Municipal da Saúde ao Ministério Público. De acordo com 
o documento, as ações da Secretaria estão sendo norteadas 
pelas informações do governo estadual, estabelecendo as 
metas de grupos prioritários para vacinação. Até naquela 
data Carmópolis havia recebido 1.072 doses, das quais 
foram utilizadas 874, havendo um estoque de 196. Informa o 
ofício que o município possui cinco salas de vacinação sendo 
utilizadas. Os cidadãos vacinados assinam o protocolo de 
recebimento do imunizante. Quinhentas e oito doses foram 
aplicadas em profissionais da Saúde. Outras cento e trinta e 
nove foram destinadas a idosos e pessoas com deficiência 
residentes na Vila Vicentina, bem como funcionários da 
instituição. Noventa e sete doses foram aplicadas em idosos 
com noventa anos ou mais e entro e trinta e duas em idosos 
de 85 a 89 anos. 

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV) disse que o ofício 
espelha a verdade, mostrando a exata destinação das doses, 
acabando com qualquer questionamento que possa ser feito 
em redes sociais. Ele também destacou a sua confiança na 
seriedade das pessoas que estão à frente da vacinação. 

O vereador Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara 
– vice-presidente da Câmara Municipal de Carmópolis de 
Minas e líder do PSDB, pediu ao governo municipal mais 
planejamento na Secretaria de Infraestrutura Urbana e 
Rural, com o objetivo de otimizar o trabalho de manutenção 
nas estradas rurais.

O parlamentar narrou que, na década de 1990, o 
município contava apenas com dois caminhões, uma patrol 
e uma carregadeira e as estradas eram bem melhores. Hoje 
Carmópolis conta com uma frota e não está dando conta de 
executar o serviço. Antônio Gabriel apontou a existência de 
locais onde proprietários de caminhões não aceitam trabalhar 
como contratados pela Prefeitura, pelo alto risco de quebra 
de seus veículos. O vereador prevê que a situação possa ficar 
crítica nos próximos quatro meses, caso nada seja feito. 

“E não é só para caminhão trabalhar. A manutenção 
é necessária para o trânsito de munícipes e até mesmo para 
pacientes que precisam se deslocar com a devida rapidez”, 
apontou o parlamentar. 

Os argumentos foram endossados pelo vereador José 
Laércio da Silveira – líder do DEM, que disse ter se dedicado 
durante toda a semana anterior a visitas às estradas rurais, 
constatando que a situação é realmente muito complicada, 
pois a Prefeitura não tem disponibilidade de máquinas 
para que o secretário de Infraestrutura possa atender as 
solicitações dos vereadores. Mesmo assim ele disse ter 
motivos para agradecer ao secretário, que disponibilizou um 
caminhão de fresa para atender a um produtor de tomate, 
que não tinha como escoar a produção. Em conversa com 
o secretário Sérgio Damião Morais, soube que Carmópolis 
conta apenas com uma retroescavadeira para atender toda a 
demanda municipal.

Geraldo Lucas - líder do PV, concordou com os 

vereadores que o antecederam, mas fez uma ressalva, 
pois choveu muito este ano, com as estradas tendo sofrido 
bastante. “A administração municipal vem buscando 
alternativas para atender a essa demanda”, informou o 
parlamentar, lembrando que no dia seguinte seria realizada 
uma licitação solicitada pelo secretário de Infraestrutura, 
para contratação de máquinas pesadas, já com seus 
operadores, para ajudar no trabalho de manutenção das 
estradas. Estão previstos um rolo compactador, uma patrol, 
uma retroescavadeira e um caminhão basculante. Entretanto, 
ele deixou claro que existe uma dificuldade, já que os 
funcionários públicos não sabem se no dia seguinte poderão 
trabalhar, em função da pandemia, fator que já suspendeu 
as atividades administrativas de cidades visinhas, como 
Cláudio, Divinópolis e Itapecerica. Isso afeta diretamente a 
Prefeitura, e agora mais ainda, com o estado todo entrando 
na Onda Roxa, algo bem próximo de um lockdown, pelos 
próximos 15 dias. 

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV) disse acreditar 
que o município tenha estrutura suficiente para atender 
a demanda das estradas rurais, o que será obtido não em 
um dia, mas ao longo dos próximos meses, com trabalho 
e bom planejamento. Lembrou que naquele momento uma 
patrol e uma retroescavadeira se encontravam paradas para 
manutenção. Se estivessem trabalhando, com certeza fariam 
uma grande diferença. 

Dirceu da Silva – líder do governo e do PSD, 
argumentou que ao invés de licitar serviço de máquinas, o 
melhor para o município seria consertar as que estão paradas. 
Ao contrário disso, entretanto, é hábito do município 
abandonar as máquinas velhas, assim que são adquiridas 
as novas.  E reforçou o argumento já apresentado por ele 
em outras sessões, de que o município vai mesmo sofrer 

com problemas nas estradas rurais. Outro obstáculo seria 
a escassez de mão de obra para serviços pesados, com os 
servidores muito atarefados em consertos de mata-burros, 
pontes e manilhas entupidas.

Sobre as dificuldades geradas pela Onda Roxa, Dirceu 
da Silva sustenta que isso não pode servir de impedimento 
para o governo municipal garantir a continuidade do 
trabalho de manutenção das estradas rurais, mesmo porque, 
os operadores não correm riscos de contrair a doença, 
trabalhando sozinhos na zona rural. O secretário da mesa 
diretora, vereador Marcelo de Freitas dos Reis (DEM), disse 
não concordar com a Onda Roxa decretada pelo governo 
estadual, pois atinge somente os pequenos comerciantes, 
que mais uma vez pagarão a conta, já que as restrições não 
atingem as grandes empresas. 

Para o presidente do Legislativo, vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD), o problema das estradas rurais 
de Carmópolis é antigo e já existia há quatro anos, 
quando assumiu o cargo de vereador. Lembrou que 
naquele momento cobrou da Prefeitura a aquisição de um 
caminhão-pipa e um rolo compressor, para fazer um serviço 
de qualidade. Também entende que é preciso priorizar as 
estradas públicas, ao invés dos serviços a particulares, pois é 
por meio delas que todos se locomovem. Para ele, a questão 
passa por um bom planejamento, e é isto o que espera da 
atual gestão, deixando tranquilos tanto os vereadores como 
o secretário de Infraestrutura. 

João Francisco Vieira (PSD) enumerou uma série 
de reclamações feitas a ele por moradores da zona rural, 
todas relacionadas às condições das estradas e da presença 
de muitos buracos em vários pontos. Para ele, a Prefeitura 
precisará de uma boa cascalheira, de onde possa extrair o 
material necessário aos consertos das estradas rurais.

Município não consegue manter as estradas rurais

Em pronunciamento feito durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas realizada no 
dia 01 de março de 2021, o vereador Claudinei Vicente da 
Silveira (PV) - foto à direta- questionou o serviço prestado 
pela Companhia Energética de Minas Gerais (CEMIG) no 
município. 

Segundo ele, a empresa possui uma base em Carmópolis, 
mas quase sempre o sistema está fora do ar, prejudicando 
aqueles que necessitam de atendimento, principalmente 
pessoas que residem na zona rural e que se deslocam até a 
cidade para procederem a alterações em suas contas, bem 
como tirarem dúvidas em relação a várias situações. 

Claudinei citou o caso de uma pessoa que retornou 

Atendimento da CEMIG deixa a desejar em Carmópolis
cinco vezes ao posto de atendimento para proceder a uma troca 
do nome do consumidor em uma conta de luz, sem conseguir 
sucesso, obrigando-a a se deslocar até a cidade de Oliveira.  

O vereador pediu o encaminhamento de um ofício 
ao Poder Executivo ou à própria CEMIG, com o objetivo 
de melhorar o atendimento ao público. De acordo com 
a funcionária que atende no posto, o problema não é em 
Carmópolis, mas no sistema informatizado da Companhia, 

Fernando Luis Rabelo Lebron (PV) também disse 
ter recebido várias reclamações a respeito das falhas de 
atendimento no posto da CEMIG. Ele citou os casos de 
loteamentos irregulares, cujos proprietários encontram 
dificuldades para conseguir as ligações de energia elétrica.

Volney Henrique
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O sofrimento e a 
ansiedade presentes nos 
olhos de pacientes suspeitos 
de contaminação pelo 
novo coronavírus, e que 
se encontravam na Clínica 
Abraço e no hospital de 
Carmópolis de Minas, foram 
motivo de pronunciamento 
da vereadora Jaqueline Emilia 
Luciano (PV), -foto à direita-  
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal do dia 
15 de março de 2021. Ela 
afirmou que o uso da máscara 
está proporcionando a leitura 
das pessoas por meio dos 
olhos, que falam muito neste 
momento difícil.

Jaqueline revelou que 
esteve na clínica e na Santa 
Casa, onde pôde constatar o 
sofrimento dessas pessoas, 
que não queriam voltar para 
suas casas com receio de 
contaminar familiares. A 
situação ficava ainda mais 
difícil, segundo ela, com o 
colapso verificado no sistema 
de saúde regional, que não 
mais consegue receber 
esses pacientes. Jaqueline 
espera que a vacinação possa 
progredir de forma mais 
rápida, como única forma de 
diminuir os altos índices de 
contaminação. 

A parlamentar disse, 
ainda, que segundo uma 

Foi aprovado à 
unanimidade, pelo Poder 
Legislativo Municipal, 
projeto de lei do vereador 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), que institui 
a transmissão ao vivo, via 
internet, em áudio e vídeo, 
pelas redes sociais ou canais 
oficiais de comunicação, 
das sessões públicas de 
licitação dos poderes 
Executivo e Legislativo de 
Carmópolis de Minas. Os 
arquivos das gravações dos 
procedimentos licitatórios 
deverão continuar 
disponíveis para consulta na 
internet, no site do respectivo 
Poder licitante. 

O membro da 
comissão de licitação ou o 
pregoeiro deverá informar 
inicialmente sobre qual 
processo licitatório está 
tratando, declarando, 
ao menos, as seguintes 
informações do processo 
de compra ou contratação 
de serviços pelo poder 
licitante: I – Número do 
edital de licitação; II – 
Modalidade de licitação; 
III – Regime de Execução; 
IV – Órgão solicitante; V 
– Objeto da Licitação. A 
transmissão deverá abranger 
todas as fases da licitação 
consideradas públicas.

A gravação abrangerá 
os procedimentos de 
abertura dos envelopes 
contendo a documentação 
relativa à habilitação dos 
concorrentes, de verificação 
da conformidade de cada 

proposta com os requisitos 
do edital e de julgamento e 
classificação das propostas, 
de acordo com os critérios 
de avaliação constantes 
no edital. Os processos 
licitatórios incompatíveis 
com o disposto nessa Lei, 
por força de legislação 
federal, ficam excluídos de 
sua abrangência.

O autor do projeto 
justificou sua iniciativa, 
afirmando que o direito 
de acompanhar as sessões 
públicas de licitação 
raramente é exercido pelos 
cidadãos, uma vez que só 
pode ser exercido de modo 
presencial. Desse modo, o 
presente projeto visa dar 
maior transparência aos 
procedimentos licitatórios, 
facilitando sobremaneira 
a participação de qualquer 
cidadão, tanto nos 
procedimentos da Câmara 
Municipal, quanto da 
Prefeitura de Carmópolis de 
Minas. Conforme pesquisa, 
diversos municípios 
brasileiros implementaram 
a transmissão ao vivo das 
sessões de licitação, em 
formato áudio e vídeo, 
divulgando os atos de 
contratação pela internet. 

Marcelo argumentou, 
durante a sessão ordinária 
realizada no dia 22 de março 
de 2021, que o objetivo da 
iniciativa é dar transparência 
aos atos relacionados às 
licitações públicas, tanto 
no Legislativo como no 
Poder Executivo. Para ele 

a Prefeitura tem todas as 
condições de viabilizar 
o projeto, dando aos 
munícipes a oportunidade de 
tomar conhecimento do que 
o município está comprando 
ou quais obras estão sendo 
realizadas. 

O projeto recebeu os 
elogios do líder do governo, 
vereador Dirceu da Silva 
(PSD), que entendeu se 
tratar de uma importante 
iniciativa, por acrescentar 
transparência aos atos do 
Poder Executivo, sendo bom 
para o prefeito e melhor 
ainda para a sociedade, que 
tem direito de saber o que 
se passa dentro do governo 
municipal.

Na sessão ordinária 
do Legislativo realizada no 
dia 29 de março de 2021, 
Marcelo ressaltou ser muito 
importante para a população 
acompanhar o que a 
Prefeitura e a Câmara estão 
comprando ou contratando, 
trazendo uma enorme 
transparência aos atos 
dos poderes constituídos, 
podendo o munícipe saber 
quais empresas estão 
participando, o que está 
sendo adquirido e por qual 
preço.

A matéria foi 
considerada pelo vereador 
Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara – líder do PSDB 
como de grande importância 
para a transparência das 
ações dos poderes públicos 
municipais, um direito 
assegurado aos munícipes. 

As fortes chuvas que caíram sobre 
Carmópolis de Minas na segunda quinzena de 
fevereiro, provocaram estragos praticamente 
em todo o município, piorando as condições 
das estradas rurais. A situação se complicou 
ainda mais devido a um surto de Covid-19 entre 
os funcionários que trabalham na garagem 
municipal, paralisando suas atividades e 
atrasando o programa de manutenção da 
malha viária rural.  O assunto foi abordado 
pelo vereador Marcelo Freitas (DEM), durante 
a sessão ordinária da Câmara Municipal 
realizada no dia 01 de março de 2021.

O vereador ressaltou que naquele 
momento existiam estradas intransitáveis, 
inclusive já tendo sido registrada uma queda 
de barreira, impedindo totalmente o trânsito, 
como o ocorrido na região da Cotia. Devido a 
esses problemas, considerou o vereador que a 
Prefeitura deveria contratar um serviço extra, 
em caráter emergencial, com o objetivo de 
fazer esses reparos nas estradas.

Sobre os problemas gerados pelo 
excesso de chuvas, principalmente na zona 

rural, a vereadora Jaqueline Emilia Luciano 
(PV) ressaltou que primeiramente é preciso ter 
solidariedade com os funcionários da garagem 
que contraíram o novo coronavírus e que 
precisaram se afastar do serviço. “Um pouco 
de compreensão é o que nós pedimos”, disse 
a parlamentar, concluindo com uma citação 
da Bíblia, livro Deuteronômio: “O próprio 
Senhor irá à sua frente e estará com você. Ele 
nunca o deixará. Nunca o abandonará. Não 
tenha medo, não desanime.” Para a vereadora, 
problemas não faltarão, mas com trabalho e fé 
em Deus conseguirão cumprir seus objetivos 
em favor do povo de Carmópolis de Minas.

Também abordando o assunto, o 
vereador Claudinei Vicente da Silveira (PV) 
sugeriu que a Prefeitura verifique um meio 
legal para contratar os serviços de uma 
máquina motoniveladora (patrol), com o 
objetivo de agilizar o serviço de manutenção 
nas estradas rurais, evitando que o trabalho se 
prolongue por muitos meses, em virtude da 
grande extensão da malha viária do município, 
superior a 1.300 quilômetros.

O decreto municipal que restringiu 
as atividades comerciais em Carmópolis de 
Minas, com o objetivo de conter a propagação 
do novo coronavírus, foi abordado pelo 
vereador Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara (PSDB), durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal realizada no dia 22 
de março de 2021. No seu modo de ver, o 
decreto foi injusto, pois muitas empresas 
permaneciam abertas, enquanto outras, não. 

O vereador afirmou que é preciso 
ser justo com todos. “Tenho um comércio 
que está aberto, mas não é por isso que vou 
ficar de braços cruzados e ver o comerciante 
ser penalizado dessa forma”, argumentou 
o parlamentar, apontando que bancos e 
loteria continuam lotados e promovendo 
aglomerações, sem que nada seja feito para 
evitar esse risco sanitário.

Sobre o assunto, o vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV) afirmou que os 
termos do decreto estadual que instituiu 
a “Onda Roxa” não têm produzido os 
efeitos desejados em Carmópolis, pois a 
cidade continua com todo o movimento, 
comerciantes questionando por que uns 
abrem e outros não. “Como comerciante 
sei das dificuldades, mas é preciso também 
ver a gravidade da pandemia”, continuou o 
parlamentar, sugerindo que os comerciantes 
promovam reuniões para elaboração de 
propostas reais ao prefeito e comitê de defesa 
de maneira organizada. Fernando também 
pediu que seja dado um desconto ou pelo 
menos que seja prorrogado o pagamento do 
Imposto Sobre Serviços (ISS).

O representante do Poder Legislativo 
na comissão de combate à pandemia, 

vereador Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM), comungou com a ideia de que o 
decreto do governador Romeu Zema (Novo) 
só prejudica os pequenos. Afirmou que os 
comerciantes não são contra o fechamento, 
mas querem que o decreto seja justo com 
todos, ou seja, defendem um lockdown de 
15 dias. 

João Francisco Vieira (PSD) 
confessou sua indignação com o decreto 
do governador, que gera sofrimento aos 
pequenos comerciantes. São lojas de roupas, 
calçados, barbearias e manicures, entre 
outras, que recebem poucos clientes por dia. 
“Estou ao lado dos comerciantes e o decreto 
não ajudou em nada”, continuou o edil, 

O presidente do Legislativo, vereador 
Célio Roberto Azevedo (PSD) solidarizou-
se com todos os cidadãos brasileiros, que 
passam por este momento muito difícil 
e especialmente com os comerciantes 
carmopolitanos, que em postagens nas redes 
sociais concordam com o fechamento das 
lojas, mas na modalidade de lockdown. Ele 
pediu, por meio de requerimento ao Poder 
Executivo, assinado em conjunto com outros 
colegas, que seja analisada a possibilidade 
de suspensão da cobrança do Imposto 
Predial e Territorial Urbano (IPTU) dos 
comerciantes, no período em que estiverem 
parados, com o objetivo de amenizar a 
situação. Em outro requerimento, também 
assinado em conjunto, ele pediu ao Serviço 
de Saneamento Ambiental Municipal 
(SESAM) a promoção de um desconto nas 
contas de água, também como meio de 
ajudar os moradores, muitos deles passando 
por grandes dificuldades financeiras. 

Licitações da Prefeitura e da Câmara serão transmitidas ao vivo 

Decreto municipal e Onda Roxa 
recebem críticas dos vereadores

Covid provoca ansiedade
e sofrimento na população

reportagem vista por ela 
naquele dia, um terço dos 
profissionais de saúde de linha 
de frente já havia falecido 
tentando salvar vidas. Ela 
ressaltou que a pandemia 
tem prejudicado também as 
cirurgias eletivas, colocando 
pacientes em risco. Além disso, 
com os Centros de Terapia 
Intensiva (CTI) lotados, há 
risco de desassistência de 
pacientes acometidos de 
problemas como infarto. A 
vereadora apelou à população 
carmopolitana, para que tenha 
mais consciência, evitando 
aglomerações, encontros e 
festas clandestinas, cujos 
participantes levam para casa 
o vírus, infectando seus pais e 
avós. “Faço um apelo: vamos 
ter consciência de que estamos 
lidando com vidas”, concluiu 
Jaqueline. 

Sobre o trabalho intenso 
dos profissionais de saúde em 
Carmópolis de Minas, diante 
do agravamento da Covid-19, 
o vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara – líder 
do PSDB e vice-presidente 
da Câmara, deixou registrado 
seu agradecimento aos 
médicos, secretária municipal 
da Saúde e trabalhadores que 
estão atuando na linha de 
frente, todos eles conscientes 
do momento difícil que o 
município atravessa. 

Para o vereador José 
Laércio da Silveira – líder 
do DEM, o momento é 
grave, e embora reconheça as 
necessidades dos empresários 
e comerciantes, a prioridade 
é o salvamento de vidas. 
Para ele, com boa vontade e 
sacrifício de todos, a pandemia 
será vencida.

Chuvas provocam estragos nas estradas rurais

Dia Internacional da Síndrome
de Down é destaque no Legislativo
A vereadora Jaqueline Emilia 

Luciano (PV) destacou, durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 
22 de março de 2021, a passagem do 
Dia Internacional da Síndrome de Down, 
ocorrido no dia 21 de março. A parlamentar 
revelou que não considera os portadores da 
síndrome como deficientes, mas especiais, 
pois o carinho que demonstram é, em 
muitos casos, maior do que o de pessoas 
consideradas normais.

“Que nós possamos olhar com 
carinho para esses pais, essas mães, e 
saber que as crianças com Síndrome de 

Down podem ter uma ótima qualidade de 
vida,” argumentou Jaqueline, lembrando 
que os vereadores, como componentes 
do Poder Legislativo, podem contribuir, 
proporcionando a eles o espaço que 
merecem na sociedade. 

A síndrome é causada pela presença 
de três cromossomos 21 em todas ou na 
maior parte das células de um indivíduo. 
Isso ocorre na hora da concepção de uma 
criança. As pessoas com síndrome de 
Down, ou trissomia do cromossomo 21, 
têm 47 cromossomos em suas células 
em vez de 46, como a maior parte da 
população. E por isso são diferentes.
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Volney Henrique

Em sessão 
extraordinária levada 
a efeito na tarde do dia 
15 de março de 2021, a 
secretária municipal de 
Saúde, Daniela Leite Garcia 
Silva, prestou contas de sua 
pasta à Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas, 
relativas ao segundo e 
terceiro quadrimestres de 
2020. Daniela também 
explanou sobre a vacinação 
local contra a Covid-19 e 
as ações desenvolvidas no 
combate à doença.

A secretária relatou 
o momento difícil vivido 
pelo município, face ao 
agravamento da pandemia 
de Covid-19 e o colapso 
do sistema de atendimento 
hospitalar em nível de micro 
e macrorregião. Naquele 
momento quatro pacientes 
mais graves aguardavam 
transferências para hospitais 
referendados na região, que 
não apresentavam vagas. 
“Isto é muito preocupante, 
muito angustiante”, 
declarou Daniela. 

A respeito das 
vacinas, o vice-presidente 
do Legislativo, Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo 
Lara (PSDB) afirmou que, 
segundo relato que chegou 
até ele, houve perda de 

várias vacinas na central 
de armazenagem, quando 
uma funcionária pública de 
outro setor foi até o local, 
supostamente acompanhada 
de sua mãe, tendo esquecido 
a porta da geladeira aberta. 
O líder do PSDB perguntou à 
secretária se as informações 
eram verdadeiras e quais 
atitudes foram tomadas. 

A secretária informou 
que no dia 22 de fevereiro 
houve um aumento da 
temperatura da câmara 
fria, fazendo com que 53 
doses fossem postas sob 
suspeita, sendo levadas para 
a devida análise, tendo sido 
constatado que realmente 
elas não mais poderiam 
ser utilizadas. Ainda de 
acordo com ela, toda a 
documentação relativa ao 
fato foi protocolizada no 
Ministério Público.

A secretária explicou 
que existem duas equipes 
volantes responsáveis pela 
aplicação das vacinas, 
acreditando que nenhum 
funcionário teria a má fé 
de deixar a câmara fria 
aberta para que acontecesse 
a perda de doses. Antônio 
Gabriel questionou, 
então, se o aumento da 
temperatura na câmara fria 
teria sido provocado por 

queda de energia ou se havia 
apresentado algum defeito. 
O vice-presidente também 
endossou a sugestão 
de seu colega Marcelo 
Freitas (DEM), pela qual 
a administração municipal 
deveria disponibilizar um 
gerador de energia elétrica, 
com o objetivo de evitar 
novos problemas. 

A secretária revelou 
que a câmara fria em 
questão foi levada para a 
assistência técnica e que 
foram adquiridas baterias 
para todas as unidades de 
armazenamento. Também 
foi estabelecido um sistema 
de plantão, com uma 
pessoa ficando responsável 
nos finais de semana em 
conferir a temperatura dos 
refrigeradores três vezes 
ao dia. Acrescentou que 
foi verificado um pique de 
energia antes da aquisição 
das baterias. Em vista do 
fato, as câmaras frias foram 
levadas para o recinto 
do hospital, onde existe 
gerador. 

Os demais vereadores 
também tiraram suas dúvidas 
a respeito da vacinação no 
município, elogiando o bom 
trabalho desenvolvido pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde. 

O presidente do 
Poder Legislativo de 
Carmópolis de Minas, 
vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) -foto à 
direita- afirmou, durante a 
sessão ordinária realizada 
no dia 9 de março de 
2021, que é função 
do vereador fiscalizar 
as obras realizadas 
pelo Poder Executivo, 
independentemente de 
estarem em seu início, 
meio ou fim.

Acrescentou o 
presidente, que foram 
encaminhados vários 
requerimentos ao Poder 
Executivo solicitando 
informações sobre 
andamento de obras 
no município. Disse, 
ainda, que os vereadores 
têm poder para pedir a 
formação de Comissão 
Parlamentar de Inquérito 
(CPI), sempre que houver 
alguma dúvida ou suspeita 
sobre os atos do governo 
municipal. 

“Podemos fiscalizar 

Secretária de Saúde presta contas e 
esclarece sobre perda de vacinas 

Fiscalizar é função do vereador 
e ajuda a administração

nepotismo, desvio de 
função, desvio de verba 
pública, entre várias outras 
questões”, enumerou o 
chefe do Poder Legislativo, 
acrescentando que a 
fiscalização está sendo 
realizada integralmente, 
inclusive quando isso é 
pedido diretamente por 
munícipes.  

Para o secretário da 
mesa diretora, Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), 

a fiscalização é uma das 
funções do vereador, que 
tem essa prerrogativa 
até mesmo anos depois 
da obra concluída. Disse 
que a Câmara precisa 
fiscalizar ainda mais, e 
que isto não pode ser 
visto como ato contrário 
à administração, mas 
como ajuda efetiva para 
que o atual prefeito 
faça uma gestão limpa e 
transparente.  

Dia da Mulher é lembrado com
brindes, orações e homenagens

Ocupando o espaço 
destinado à Tribuna Livre 
na Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
durante a sessão ordinária 
realizada no dia 9 de 
março de 2021, a cidadã 
Cristiane Paolinelli 
fez uma homenagem a 
todas as moradoras no 
município, pela passagem 
do Dia Internacional da 
Mulher, ocorrido no dia 
anterior. Ela parabenizou 
a vereadora Jaqueline 
Emilia Luciano (PV), 
única representante 
feminina no Legislativo, 
considerando sua eleição 
como uma vitória de 
todas as mulheres de 
Carmópolis. 

Cristiane também 
comunicou a existência 
de projetos em favor 
da promoção do sexo 
feminino, entre eles uma 
cooperativa de reciclagem 
de tomates, que muitas 
vezes são jogados fora, 
podendo ser aproveitados, 
valorizando o trabalho 
feminino. Ela aproveitou a 
oportunidade para entregar 
um pequeno brinde a todas 

as mulheres presentes e a 
Oração de São Francisco a 
todos os vereadores. 

A iniciativa de 
Cristiane foi aplaudida 
pelo presidente do 
Legislativo, vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD), 
especialmente a entrega aos 
vereadores da Oração de 
São Francisco, na certeza 
de que ele abençoará a 
todos nestes momentos 
difíceis. 

O vereador José 
Laércio da Silveira – líder 
do DEM, parabenizou 
a atitude de Cristiane. 
Ele destacou o trabalho 
desenvolvido pelas 
mulheres na linha de 
frente do combate ao novo 

coronavírus, uma pandemia 
que desafia até mesmo os 
maiores cientistas e que 
requer a ajuda de todos 
os cidadãos, que devem 
fazer sua parte, evitando 
aglomerações, respeitando 
as regras de distanciamento, 
higienização das mãos e 
uso de máscaras.  

A vereadora 
Jaqueline afirmou que 
se sentia feliz em fazer 
parte do Poder Legislativo 
Municipal, pois ansiou 
muito por estar ali, por ter 
a voz que precisa para lutar 
em favor de sua cidade. 

Parabenizando todas 
as mulheres do município, 
a parlamentar leu um 
pequeno texto: “Mulher, 

aquela que é feita para 
brilhar. Que chora, que 
sorri, conquistou o seu 
lugar. Aquela que cuida 
sem limite, que tem sempre 
um bom palpite e sabe 
como encantar. Aquela que 
às vezes faz drama, que 
grita, fala, chama, e não 
desiste de lutar. Aquela 
que é sentimento, que leva 
alegria ao sofrimento, e 
nunca se cansa de amar. 
Aquela que é mulher, 
simplesmente mulher em 
primeiro lugar.”

A vereadora ressaltou 
que dia da mulher são 
todos os dias, incentivando  
todas elas a continuarem 
ocupando seus espaços na 
sociedade. Lembrou que 
Carmópolis tem despertado 
um grande interesse da 
mulher pela política, o que 
lhe traz uma alegria muito 
grande, pois seu sonho é ver 
a Câmara ocupada por mais 
mulheres. 

Na mesma sessão, 
os demais vereadores 
parabenizaram as mulheres 
de Carmópolis de Minas 
pelo seu dia e por tudo 
que representam para a 
comunidade local. 

Volney Henrique

Morador pede manutenção
na Rua dos Machados

O cidadão Jandir 
Gonçalves de Resende 
pediu ao presidente do 
Legislativo que leve ao 
prefeito municipal, José 
Omar Paolinelli (PSD), 
uma solicitação de reparos 
urgentes na Rua dos 
Machados, no distrito de 
Bom Jardim das Pedras, por 
se encontrar completamente 
intransitável, com muito 
barro e uma quantidade 
enorme de buracos. No 
local, veículos precisam 
ser empurrados para 
conseguirem passar. 

Jandir ocupou 
a tribuna da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, durante a 
sessão ordinária realizada 
no dia 01 de março de 
2021, lembrando que os 
vereadores Dirceu da 
Silva (PSD), Jaqueline 
Emilia Luciano (PV) e 
José Laércio da Silveira 
(DEM) estiveram no local 
e já falaram com o prefeito 
José Omar Paolinelli (PSD) 
sobre a gravidade do 
problema. 

O presidente do 
Legislativo, vereador 
Célio Roberto Azevedo 
(PSD), afirmou que o 
caso está ligado à falta de 

planejamento da Prefeitura, 
que realiza serviços 
provisórios no local, 
que logo se deterioram 
e se perdem, tornando o 
problema crônico e gerando 
prejuízos para o município. 

Pela ordem, a 
vereadora Jaqueline Emilia 
Luciano (PV) lembrou 
que o problema da Rua 
dos Machados ensejou o 
envio de um requerimento 
à Prefeitura, naquela data, 
assinado por ela e pelo seu 
colega João Francisco. 

Sobre o mesmo 
assunto, o vereador João 
Francisco Vieira (PSD) 
afirmou que há oito anos 
os pedidos de obras para 
aquela via vêm sendo 
feitos, e que desta vez ele 
implorava ao prefeito para 
que algo fosse feito. 

Dirceu da Silva 
(PSD) – Líder do governo 
na Câmara, confirmou 
que há muito tempo os 
vereadores vêm cobrando 
a solução dos problemas 
da Rua dos Machados. 
Lembrou que em outubro de 
2020 o ex-prefeito Geraldo 
Antônio da Silva visitou 
o local, tendo prometido 
a uma moradora fazer um 
serviço de qualidade na via, 
mas nada foi realizado. 


